
 
Der Landrat verwies auf die im Zuge der Nachsendung vom 13.06.2014 übersandte 
Mitteilungsvorlage zur Fortschreibung des Nahverkehrsplanes – Neues Buskonzept im Teilraum 
Alfter/Bonn-Hardtberg. 
 
Abg. Streng wies als Vorsitzende des zuständigen örtlichen Ausschusses darauf hin, dass die 
politische Beratung in der Gemeinde Alfter durchaus bereits stattgefunden habe. Man würde 
eine schnelle Umsetzung insoweit begrüßen. 
 
VA Dr. Sarikaya teilte mit, dass es inzwischen eine neue Sachlage gebe, über die man gerne 
dem Ausschuss nochmals berichten wolle. Deswegen müsse dieses Thema nach der 
Sommerpause erneut beraten werden, wobei dies zu keinen Verzögerungen führe.  
 
Weitere Wortmeldungen lagen nicht vor. 


